



C'est en tout cas l'avis du journaliste sportif Alain Denis Ikoul, Directeur de Publication de C'FOOT.

Le licenciement de l'ancien sélectionneur du Cameroun Toni Conceição, a fait sortir Choupo Moting de sa retraite.

Le joueur du Bayern, frustré par son faible temps de jeu durant la dernière CAN, a juré ne plus porter le vert-rouge-jaune tant que le technicien portugais est encore en poste.

Choupo Moting était censé débiter la rencontre pour la 3e place face au Burkina Faso, mais a décliné l'offre du coach à la dernière minute, arguant qu'il ne se sentait pas bien psychologiquement à cause de tout ce qui s'est passé les derniers jours. **«Je suis très déçu et frustré parce que je suis venu aider l'équipe à gagner la CAN. Et je mérite du respect. Le coach, lui, il m'a montré qu'il ne compte pas à 100 % sur moi. »**, S'offusquait-il.

Just Choupo Moting avait soutenu les déclarations de Choupo Moting, laissant augurer un avenir en sélection compromis à court terme pour son fils.

La nomination de Rigobert Song comme le nouvel entraîneur du Cameroun a donc facilité le retour de l'attaquant de 32 ans, convoqué pour les matchs du 25 et 29 mars face à l'Algérie,

comptant pour les barrages du mondial 2022.

Seulement, le journaliste Alain Denis Ikoul pense que Choupo-Moting et son père avant toute chose, doivent présenter des excuses aux Camerounais. Selon lui, Choupo Moting en refusant de jouer le match contre le Burkina-Faso avait fait preuve de manque de patriotisme.

Pour ce faire, estime le journaliste, son papa et lui doivent faire amende honorable. **«Je n'ai jamais été d'accord que Choupo-Moting n'entre pas en jeu face à l'Égypte... C'est un bon joueur, il a des capacités pour changer le cours d'un match. Mais je n'accepte pas qu'un joueur boude le maillot de la sélection nationale du Cameroun (...) Choupo Moting et son père doivent des excuses aux Camerounais... »**, a soutenu Alain Denis Ikoul.